

FÊTE DE LA COQUILLE MONTRouGE 2025

2^{ème} édition (jeudi 03 au dimanche 06 avril)

Lette Mensuelle SFASJC Mai 2025

François Bourdeaux

Comme cela a été annoncé dans la lettre mensuelle d'avril dernier, la 2^{ème} édition de la « Fête de la Coquille », à Montrouge, a eu lieu les jeudi 03, samedi 05 et dimanche 06 avril derniers. Nous avons à cette occasion eu une pensée particulière pour Le Père Marc Ketterer qui en est à l'origine, rappelé à Dieu le 25 décembre 2024 et pour Monique Jacob qui nous a quittés soudainement juste avant cet événement ...

Ces quelques lignes pour vous faire part de la réussite de ces journées : Le programme alliant à la fois une dimension intellectuelle, épicurienne, physique et spirituelle. Le soleil rayonnant qui nous a accompagnés tout au long de cette semaine a également contribué, dans un esprit jacquaire, à faire de cette manifestation un espace de rencontres et d'échanges où nourriture de l'Esprit et du Corps ont bien été mises en partage.

Le bilan de fréquentation traduit cet engouement :

1- Le jeudi 03 avril, au Beffroi, **conférence de Denise Péricard-Méasur** :

« Le Camino – De Montrouge à Compostelle : **Histoire de l'église de Montrouge** avec en amont la **projection du film de l'Abbé Branthomme** « Le Chemin de Compostelle » (1953) :

105 participants

2- Le samedi 05 avril :

Marche jacquaire sur le Chemin (Eglise Saint Jacques – Massy – 17 kms) : **41 participants dont une vingtaine de personnes à l'envoi (messe à l'église Saint Jacques), une quinzaine au retour (prière de clôture).**

Visite commentée de l'Eglise Saint Jacques : 45 participants

« Breizh Marc' Had » **halle gourmande bretonne (produits bretons, Coquille, avec diverses animations dont atelier dessins)** dans les allées Jean Jaurès : **4530 visiteurs**

3- Le dimanche 06 avril :

Visite commentée de l'Eglise Saint Jacques par des guides de la Paroisse : 50 participants

« Breizh Marc' Had » : **4739 visiteurs** (Soit un total de **9415 visiteurs en 2025** contre 761 en 2024)

Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à la réussite de ces journées (la Paroisse, La Mairie et la SFASJC), une mention spéciale pour les **enfants de Montrouge, notamment des centres de loisirs qui ont participé au concours et à l'atelier de dessins du « Breizh Marc' Had » (plus de 50 jeunes de 8 à 10 ans)**. Un grand bravo collectif. A vos agendas, rendez-vous à Montrouge pour la **3^{ème} édition de la Fête de la Coquille en avril 2026** .



Jade Mroueh, François Bourdeaux et les enfants devant la statue de St Jacques le majeur



Breizh Marc' Had à la halle gourmande